



5 Pièces

160 m²

Réf. MZIL01650

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Sublime appartement contemporain de 140m² environ entièrement rénové avec des matériaux de haute qualité, comprenant, une cuisine entièrement équipée et séjour. L'espace nuit est un véritable bijou, avec trois chambres en suite, toutes décorées et meublées avec un soin extrême, dont une avec une vue mer imprenable. Terrasse de 20m². Garage à disposition. Étage élevé. Ne manquez pas l'occasion de découvrir cet appartement d'exception sur la Croisette, un véritable havre de paix au cœur de l'une des destinations les plus prisées du monde.

Exclusive – A stunning contemporary flat of approximately 140m², fully renovated to a high standard using top-quality materials, comprising a fully fitted kitchen and living room. The sleeping area is a real gem, with three en-suite bedrooms, all decorated and furnished with the utmost care, one of which boasts breathtaking sea views. 20m² terrace. Garage available. High floor. Don't miss the chance to discover this exceptional flat on the Croisette, a true haven of peace in the heart of one of the world's most sought-after destinations.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

12 rue des États-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

